



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog : <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

Stupéfaits, abasourdis, choqués, les disciples n'en reviennent pas. Voilà que Jésus vient de leur dire: « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le Royaume de Dieu ». Et eux qui, comme leurs compatriotes, croient encore que la richesse est un signe de la bénédiction de Dieu!

La richesse ? Obstacle, et pas un des moindres, sur le chemin de la plénitude. Comment, en effet, entrer en ce lieu sacré de l'Etre par excellence, de la gratuité, du don et de la communion quand on s'est jalousement replié sur sa propriété faite d'immeubles, de terres, de voitures, de comptes en banque, d'actions et d'obligations, de biens de tous genres, et même de ridicules gadgets, d'un mot: quand on s'est enfermé dans l'enclos de l'avoir. On n'entre pas dans le Royaume de Dieu muni d'un ticket ou d'un chèque, on y entre nu, tout simplement avec ce que l'on est.

Il est donc dans la logique du Royaume de se garantir contre les risques de l'instinct de propriété, de se prémunir contre l'envahissante cupidité qui met des entraves aux pieds et des menottes aux mains de se méfier du pouvoir que l'argent confère. Chez les francs déjà, le mot "riki" qui a donné "riche" en français et "reich" en allemand, désignait la puissance, la domination.

Que dois-je faire pour avoir la vie éternelle ? demandait le jeune homme bien intentionné. Faire pour avoir? Alors qu'il s'agit de faire pour être. Être avec les autres, être avec Dieu. Jésus a tout quitté, tout offert, même sa vie, pour atteindre la plénitude de la résurrection. Cette plénitude qui défie nos livres de comptes, nos balances, nos taux d'intérêt, nos barèmes et nos calculs de propriétaire!

Hyacinthe VULLIEZ

SERVANTS D'AUTEL

120 Servants d'autel du diocèse de Lille partiront en pèlerinage à Rome du 24 au 31 octobre, parmi eux deux servants d'autel de la paroisse St MARC. A cette occasion, nous vous proposons de porter vos intentions de prières à Rome. Pour cela il vous suffit de déposer vos intentions dans la boîte située sur la table à l'entrée de l'église St Pierre. Des petits feuillets sont prévus à cet effet.

ANNONCES du 13 au 21 octobre 2018

SAMEDI 13 OCTOBRE

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENNES avec intention pour Thérèse VASSEUR

DIMANCHE 14 OCTOBRE

Pas de Messe à Saint Pierre

10H30 Messe église Saint Maclou HAUBOURDIN
Accueil de notre nouveau doyen

MARDI 16 OCTOBRE 9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 18 OCTOBRE 17H30 Messe aux Blés d'Or avec intention pour Madeleine BERNARD

SAMEDI 20 OCTOBRE

18H00 Messe église Saint Barthélémy EMMERIN pour une intention particulière

DIMANCHE 21 OCTOBRE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES avec intentions pour:

Les défunts de la famille DE PRAT BERNARD Maurice et Alain DUFOUR - Maurice DELEFORGE et les défunts de la famille DELEFORGE BERNARD

Les 20 et 21 Octobre 1ère Quête pour la mission OPM Oeuvres Pontificales Missionnaires)

ATTENTION : DIMANCHE 11 NOVEMBRE

la messe sera célébrée à 9H30 (au lieu de 10H30) (centenaire de l' Armistice)

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Jean DELMAERE

Lundi 8 octobre

Eglise St Barthélémy EMMERIN

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien aimé"

Samedi 20 Octobre 16H30

église St Barthélémy

Lucien CABOCHE

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Quelques minutes de Cœur à

Cœur avec Jésus

Eglise Saint Pierre :

le lundi de 15h à 16h

Eglise St Barthélémy :

1er mercredi du mois

Une méditation de la vie de Jésus

avec la Vierge Marie

Eglise St Pierre :

Le lundi à 16h00 Chapelet

"J'attends de vous que vous partagiez avec tous, la grâce de l'effusion de l'Esprit Saint", du Pape François au jubilé du Renouveau charismatique catholique à la Pentecôte 2017 .

En approfondissant le Credo, Symbole de Nicée Constantinople, nous nous préparons

à l'effusion de l'Esprit Saint,

les lundis de 20h à 21:30 à l'église Saint-Pierre à Santes, du 29 octobre au 10 décembre.

Accueil à partir de 19:45 ; louange, enseignements, témoignages.

Avec le groupe de prière Ecoute Israël.

Conte

Un jour, un frère moine demanda à un ancien : « Me permets-tu de garder deux pièces d'or pour soigner mes infirmités ? » Le vieillard vit bien que son désir était de garder les pièces... aussi il lui répondit : « oui ». Rentré dans sa chambre, le frère fut saisi d'inquiétude. Il se demandait : « L'ancien est-il sincère ou non ? ». Il revint trouver le vieillard et lui demanda avec insistance : « Au nom du Seigneur, dis-moi la vérité car je suis troublé dans mes pensées à cause de ces deux pièces d'or. »

L'ancien lui répondit alors : « Je t'ai dit des les garder car j'ai bien vu que c'était ton désir... cependant, il n'est pas bon de garder plus que le nécessaire pour son corps. Si tu gardes ces pièces d'or, tu risques de mettre en elles ton espérance. Et s'il t'arrive de les perdre, tu croiras que Dieu ne s'occupe plus de toi. Jetons donc nos soucis dans le Seigneur, car c'est lui qui prend soin de nous. »



Trait d'Union

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

13 & 14 octobre 2018 – 28^{ème} dimanches du temps ordinaire - année B

Bientôt le 11 novembre...

En ce 11 Novembre 2018, à 11h précises, les cloches de toutes les églises de France sonneront à toute volée.

Dans un peu moins d'un mois, la France entière célébrera le centenaire de l'armistice qui, le 11 novembre 1918, mettait fin à plus de 4 ans de souffrances indicibles. Même cent ans plus tard, elles ne peuvent nous laisser indifférents. Comment oublier la mort de centaines de milliers de soldats, jeunes pour la plupart, qui ont sacrifié leur vie pour la France ?

Le 11 novembre cette année tombera un dimanche. Pour toutes nos communautés paroissiales, une belle occasion nous est offerte de nous unir à l'hommage national préparé par les municipalités et de nombreuses associations qui tiennent à faire de cet anniversaire un événement exceptionnel pour rappeler à notre génération et aux générations plus jeunes, la reconnaissance et le respect que nous devons à ces jeunes qui ont tout donné. Nous pensons à ceux qui ont perdu la vie, mais aussi aux millions de blessés, aux familles endeuillées par la perte d'un enfant, d'un mari, d'un proche...

« Plus jamais la guerre ! » avait lancé en 1965 le pape Paul VI, à la tribune de l'ONU. Que ce 11 novembre soit pour chacun de nous l'occasion de nous réengager en faveur de la paix qui ne progressera que dans la recherche incessante de la justice sociale, de la protection de notre terre et du respect de tout être humain, à commencer par les plus fragiles. Il y a tant à faire ! A chacun de nous d'en prendre conscience.

Bonne semaine à tous !

P. Nicolas Tiberghien,

Doyen et Curé des paroisses St Maclou et Ste Famille

Le dimanche 11 novembre 2018, à Haubourdin comme à Loos, il n'y aura qu'une seule messe à 9h30 en présence de la municipalité et des anciens combattants. Toute la communauté paroissiale est invitée ensuite à s'unir au défilé jusqu'au monument aux morts et à la commémoration de l'armistice.

A 11h, heure de la signature de l'armistice, comme dans toute la France, les cloches des églises de nos paroisses sonneront à toute volée.

Messe animée par les jeunes

Sam 13 oct. à 18h30 à Sainghin-en-Weppes ; Sam 10 nov 18h30 Sainghin-en-W.

Au calendrier de l'Eglise :

15/10 Ste Thérèse d'Avila - 18/10 St Luc (Fête) – 28/10 Sts Simon & Jude (Fête)

1/11 : Solennité de la Toussaint, à ne pas confondre avec Halloween (résurgence d'une fête païenne très ancienne) ni avec la commémoration des fidèles défunts le 2/11

Venez découvrir les amitiés carmélitaines : première rencontre le 16 oct, de 19h30 à 21h30 au presbytère St Maclou, 6 pl de l'église à Haubourdin. Contact Geneviève Consigny à Loos, 06 70 90 60 56 ou genevieve.consigny0956@orange.fr

Soirée écologie intégrale Mercredi 17 octobre 2018 à la cathédrale de Lille

14^{ème} route de la paix avec Pax Christi le 10/11, au départ d'Armentières (espace des 12 apôtres, 64 rue Bas d'Enfer), sur la ligne de front longeant la Lys.

Messe à 18h15, église St Waast, présidée par Mgr Ulrich puis repas tiré du sac + soupe.

Info/inscriptions : 07 82 50 72 74/06 66 01 05 93/routedelapaix.free.fr

Solidarité en Weppes organisée par le CCFD Haubourdin-Weppes, samedi 20 oct. salle Hespel à Fournes-en-W. A partir de 17h30 : marché solidaire, stands – 19h témoignages suivis du spectacle « A la Bonne heure » par Yve Garbez et la Chorale des P'tits Bonheurs – 21h pot de l'amitié.

Déclaration des évêques de France à propos de la Bioéthique

A l'approche de l'ouverture du débat parlementaire en vue de la révision de la loi bioéthique, Mgr Ulrich a signé avec les évêques de France la déclaration sur la dignité de la procréation. Ce texte ne se présente pas comme une position idéologique de l'Église sur le projet d'ouverture de l'AMP aux couples de femmes et aux femmes seules. Il développe cinq arguments résumés ici :

1/ « L'INTÉRÊT SUPÉRIEUR DE L'ENFANT » EXIGE UNE RÉFÉRENCE PATERNELLE

2/ LE RISQUE DE MARCHANDISATION DU CORPS HUMAIN

3/ L'IMPACT DE LA TRANSFORMATION DE LA MISSION DE LA MÉDECINE

4/ DES CONSÉQUENCES PRÉVISIBLES DE LA PRÉPONDERANCE DU « PROJET PARENTAL »

5/ L'INSUFFISANTE JUSTIFICATION PAR LE SEUL ARGUMENT DE L'ÉGALITÉ.

Ce texte veut être un support de réflexion autour de ces arguments de raison, qui soulèvent des questions éthiques majeures. Le Bien commun des enfants à naître, de la filiation, de l'exercice de la médecine dans notre société sera-t-il bien envisagé dans le futur projet de loi ? Ce sont les questions qui sont ici posées. En savoir plus sur <https://lille.catholique.fr/respectons-dignite-procreation.html>

Synode de jeunes. A l'occasion de l'ouverture ce mercredi du synode des évêques à Rome sur les jeunes, la foi et le discernement vocationnel, en savoir plus sur <https://lille.catholique.fr/1-message-mgr-ulrich.html>

(appel : Passage à l'heure d'hiver dans la nuit du 27 au 28 octobre 2018)